

Proyecto: "Un nombre para nuestro CEF"

Propuesta 2: "DELFOR (FORITO) GARCIA"

"Forito" fue un vecino referente y ejemplo en nuestro pueblo, destacándose por su dedicado trabajo en el ámbito contable tanto en el Banco de Crédito Provincial como en la Municipalidad, donde ocupó cargos de gerente de la sucursal y contador, respectivamente.

DECADA DEL 70: Banco Credito Pcial. (Suc. Villanueva) José Luis Cattorini (auxiliar), Juan José Re (Vice Presidente), Carlos Alonso (tesorero), Mario Giorgieri (gerente), Delfor Garcia (jefe de sección).

Larroudé.
Actualmente
felicidad de p
franca y los re
hogar y al tra
jovialidad.



Sin embargo, su vida tuvo un eje fundamental vinculado al deporte. Fue un apasionado de múltiples disciplinas, practicando fútbol hasta después de los 60 años en el Club Veteranos y manteniendo una larga vinculación con el Club Atlético Ranchos donde fue parte de la primera comisión.





En su juventud, se destacó también como nadador en aguas abiertas. Era común verlo recorrer kilómetros en el Río Salado con un ritmo delicado, y en una oportunidad realizando un salvataje en el mismo.



hacía en el Natatorio Bicentenario de Ranchos.

Ya en sus últimos años, lo



En ajedrez, se destacó por una anecdótica victoria ante el campeón nacional en una simultánea.

En el ciclismo, Forito pudo expresar su máxima cualidad deportiva. Brilló durante la década de 1950 y los primeros años de los 60, destacándose en múltiples competencias y consagrándose campeón regional en 1954. Su pasión por el ciclismo lo llevó tanto a las pistas como a las rutas, que en aquellos tiempos eran de tierra y sin iluminación. Sus travesías entre Belgrano, Ranchos, Brandsen dejaron numerosas anécdotas. En 1957, logró un desafío aún mayor. Participó en un Raid Ciclista hasta Santa Fe junto a un compañero, equipado solo con frutas, una cantimplora y la luz de la luna como guía. Fue una hazaña que siempre lo llenó de orgullo.



Forito nació un 30 de agosto de 1934, siendo adulto se casó con una vecina de nuestra ciudad y tuvieron dos hijas. El mismo tuvo una trayectoria intachable, un carácter sereno, amable, humilde y generoso. Falleció a sus 90 años el 30 de septiembre del 2024. Su amor por los deportes igualaba su profundo sentido de pertenencia y orgullo Ranchero.



Por todo lo expuesto consideramos que nuestro distrito merece que esta institución lleve su nombre.